

ASK spendete Volksschule zehn Tablets

Unterstützung | Mangel an elektronischen Lernhilfen rief Verein auf den Plan.

ST. VALENTIN | Als der ASK St. Valentin erfuhr, dass in der Volksschule Langenhardt ein Mangel an Lernbehelfen in Form von Tablets besteht, beschloss der Fußballverein kurzerhand, der Schule unter die Arme zu greifen. In der Vorwoche übergaben Obmann Klaus Ruttenstock im Beisein von Kassier Herbert Gruber, ASK Kindergarten- und U6-Betreuerin Andrea Prinz, Präsident Helmut Pollinger und dem ASK-Maskottchen „Heli“, an Direktorin Barbara Aschauer zehn Tablets. Bei der Übergabe kam es in der Schule zu tumultartigen Szenen – wegen „Heli“, der sich bei den Schülern größter Beliebtheit erfreute.